

## Monatsversammlung der k. k. geographischen Gesellschaft

am 26. März 1878.

Vorsitzender: Hofrath Professor Dr. von Hochstetter.

Anwesend: Se. kaiserliche Hoheit der durchlauchtigste Protector der Gesellschaft, Herr Erzherzog Kronprinz Rudolf in Begleitung des Oberhofmeisters, Sr. Excellenz des Herrn Linien-schiffs-Capitäns Grafen von Bombelles.

Neue ordentliche Mitglieder: Heinrich Backofen, Ober-Ingenieur in Wien; Militärwissenschaftlicher Verein in Prag; F. Nicolai, Realschul-Oberlehrer in Meerane (Sachsen); Dr. Wilhelm Waagen, Privat-Dozent an der Universität in Wien; Isidor Weinberger, Inspector und commercieller Vertreter der Werke und Fabriken der k. k. priv. österr. Staats-Eisenbahn-Gesellschaft in Wien; Wilhelm Bächer, Fabrikant und Gemeinderath, nieder-österreich. Kammerrath in Wien.

Der Präsident eröffnet die Versammlung und gibt den freudigen Gefühlen derselben Ausdruck, Se. kais. Hoheit den durchlauchtigsten Protector der Gesellschaft wieder in ihrer Mitte zu sehen.

Er macht sodann Mittheilung von dem am 6. d. M. erfolgten Ableben des correspondirenden Mitgliedes der Gesellschaft, Herrn Dr. P. Bleeker in Haag, und fordert die Versammlung auf, ihr Beileid durch Erheben von den Sitzen ausdrücken zu wollen. (Die Versammlung erhebt sich.)

Hierauf ladet der Vorsitzende Herrn Prof. Dr. Carl Zehden ein, seinen angekündigten Vortrag über die Tausend-Inseln im Lorenzostrom zu halten. (Siehe Mittheilungen, nächstes Heft.)

Schliesslich hielt Herr Dr. Oskar Lenz einen Vortrag über die Handelsproducte und den Handel an der äquatorialen Westküste Afrikas.

